

## ANFRAGE

des Abgeordneten Hannes Amesbauer  
an den Bundesminister für Inneres  
betreffend **Wanderungssaldo afghanischer Staatsbürger**

*Österreich hat so viele Personen aus Afghanistan aufgenommen wie kaum ein anderes Land. Dies zeigen die Zahlen des Bundesinnenministeriums (BMI): In Österreich befinden sich mit Stand im März 474 Afghanen auf 100.000 Einwohner. Der Vergleich dokumentiert, dass Österreich die zweitgrößte Afghanen-Community Europas hat. Sowohl pro 100.000 Einwohner als auch in absoluten Zahlen. Die Daten des Flüchtlings-Hochkommissars der UN (UNHCR) belegen, dass Österreich im weltweiten Vergleich bei der absoluten Anzahl der Afghanen, die in einem Land leben, an vierter Stelle liegt.<sup>1</sup>*

Dieser Text wurden am 26.8.2021 im Onlinemedium „Zur Sache“ publiziert. Medieninhaber, Hersteller und Herausgeber dieses Mediums ist der Parlamentsklub der Österreichischen Volkspartei.

In diesem Zusammenhang stellt der unterfertigte Abgeordnete an den Bundesminister für Inneres folgende

### Anfrage

1. Wie hoch war der Wanderungssaldo afghanischer Staatsbürger (Differenz aus Zu- und Wegzügen) jeweils in den Jahren 2002 bis 2022 in Österreich?
2. Wer war in diesen Jahren jeweils Bundesminister für Inneres?



<sup>1</sup> <https://zur-sache.at/europa-aussenpolitik/vergleich-beweist-oesterreich-hat-bereits-zweitgroesste-afghanen-community-europas/>

